
 

「第３回 西宮市都市交通会議」会議録 
 

 

 

日 時：平成 26 年 3 月 19 日（水）15 時 45 分～16 時 50 分 

 

 

場 所：西宮市職員会館 3 階 大ホール 

 

 

議 題：１．開会 

 

２．あいさつ 

 

３．委員及び事務局紹介 

 

４．議事 

（１）第１号議案 平成２５年度補正予算(案)について 

（２）第２号議案 平成２６年度当初予算(案)について 

（３）報告事項１ 平成２５年度各分科会の総括（地域公共交通分科会） 

（４）報告事項２ 平成２５年度各分科会の総括（総合交通戦略策定分科会） 

 

５． 今後のスケジュール 

 

６．その他 

 

７．閉会 
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○委員出席者 

役職名 氏  名 所  属  名 代理出席者 

会長 河野 昌弘 西宮市長 
都市局長 
伊藤 裕美 

議長 土井 勉 
京都大学大学院 工学研究科 
安寧の都市ユニット 特定教授 

 

副議長 松村 暢彦 
大阪大学大学院 工学研究科 
ビジネスエンジニアリング専攻 准教授 

 

監事 酒井 慶子 公募委員  

監事 田中 修平 
兵庫県 阪神南県民局 西宮土木事務所 
企画調整担当主幹 

 

委員 

立山 弘和 公募委員  

中村 和夫 西宮コミュニティ協会 副理事長  

楠田 悦子 モビリティコンサルタント ジャーナリスト  

奥田 英雄 
西日本旅客鉄道株式会社 近畿統括本部 
企画課(経営企画) 担当課長 

企画課(経営戦略) 課長代理 

藤本 清克 

庄  健介 
阪急電鉄株式会社 都市交通事業本部 
都市交通計画部部長 

都市交通計画部 課長 
河野 克司 

村田 豊喜 
阪神電気鉄道株式会社 都市交通事業本部 
工務部長 

 

河崎 浩一 阪急バス株式会社 取締役自動車事業部長  

野口 一行 阪神バス株式会社 業務部長  

松本 浩之 みなと観光バス株式会社 代表取締役  

白井 康民 
兵庫県交通運輸産業労働組合協議会 
阪神地域協議会議長 

 

中澤 秀明 兵庫県バス協会 専務理事 欠席 

鈴木 康弘 
社団法人兵庫県タクシー協会 
（推薦委員：阪神タクシー株式会社 取締役営業本部長） 

 

橋本 亮 
国土交通省 近畿地方整備局 
兵庫国道事務所 調査課長 

 

髙瀬 徹 
兵庫県 阪神南県民局 西宮土木事務所 
道路第 2 課長 

 

永野 龍治 西宮市 土木局 道路部長  

矢野 厚生 兵庫県西宮警察署 交通第 1 課長  

上畑 光生 
国土交通省 神戸運輸監理部 兵庫陸運部 
首席運輸企画専門官(輸送) 

 

加納 陽之助 
国土交通省 近畿運輸局 企画観光部 
交通企画課長 

欠席 

田中 克己 
国土交通省 近畿地方整備局 建政部 
都市整備課 課長補佐 

欠席 

松本 元生 兵庫県 県土整備部 県土企画局 交通政策課長 
交通政策課 主査 
松岡 秀弘 

服部 洋平 
兵庫県 県土整備部 土木局 道路街路課  
街路担当参事 

欠席 

北田 正広 西宮市 都市局 都市計画部長  
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議事内容 

 

（１）第１号議案 平成２５年度補正予算(案)について 

・事務局より平成２５年度補正予算（案）を説明。 

 

（議長）      事務局より説明のあった「平成２５年度補正予算（案）」について、ご承認いただ

くということでよろしいか。 

 

（全委員）   異議なし。全会一致で承認。 

 

 

（２）第２号議案 平成２６年度当初予算(案)について 

  ・事務局より平成２６年度当初予算（案）を説明。 

 

（議長）      事務局より説明のあった「平成２６年度当初予算（案）」について、ご承認いただ

くということでよろしいか。 

 

（全委員）   異議なし。全会一致で承認。 

 

 

（３）報告事項１ 平成２５年度各分科会の総括（地域公共交通分科会） 

  ・事務局より平成２６年１月２１日(火)実施 第１回 地域公共交通分科会の総括を説明。 

 

（副議長）     地域公共交通分科会では、西宮市内の公共交通について、民間事業で行える案件と

行えない案件に分けて議論している。今回は、後者の案件について、住民が主体的に

行っているコミュニティ交通について報告した。来年度は試験運行を行いながら制度

の整備を行う予定であり、次回の会議にて報告したい。 

 

（議長）      来年度は試験運行ということで、分科会の活動についても期待したい。 

 

 

（４）報告事項２ 平成２５年度各分科会の総括（総合交通戦略策定分科会） 

  ・事務局より第１回西宮市都市交通会議 総合交通戦略策定分科会の総括を説明。 

 

（議長）      今後は各地域の暮らしぶりや移動状況などを分析し検討するとのことだが、データ

分析で終わらずに、何をすべきかを整理した上で根拠となるデータを整理していけた

らよいと思う。 
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今後のスケジュール 

  ・事務局より平成２６年度の会議開催スケジュール（案）を説明。 

 

（委員）         第 2号議案にて来年度の予算の承認を全会一致でおこなったが、次回からは、予

算案の金額だけではなく、資料４のスケジュールにある会議の内容との関連が分か

るように説明していただいきたい。 

 

（事務局）   次回より、事業内容も含めて、予算の説明を行う。 

 

以 上 


